

# Korem 142/Tatag Meriahkan HUT Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia dengan Berbagai Perlombaan

**M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)**

Aug 18, 2024 - 15:41



Mamuju - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Korem 142/Tatag menggelar berbagai perlombaan yang berlangsung di Makorem 142/Tatag Jl. Abdul malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro, Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Minggu (18/08/2024)



Acara ini dibuka secara resmi oleh Danrem 142/Tatag, Kolonel Inf Hartono, yang didampingi oleh Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142, Ny. Rina Hartono. Turut hadir dalam acara tersebut Kasrem 142/Tatag, para Kasi Korem 142/Tatag, serta para Dan/Ka Balak Aju Korem 142/Tatag.

Perlombaan yang diadakan mencakup berbagai jenis kegiatan, mulai dari sepak bola, bola voli, lomba makan kerupuk, balap kelereng, hingga tarik tambang. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh personel Korem 142/Tatag, PNS, anggota Persit, serta keluarga, termasuk anak-anak.

Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag, Kolonel Inf Hartono, menyampaikan rasa syukurnya karena seluruh keluarga besar Korem 142/Tatag dapat berkumpul di Makorem 142/Tatag untuk memeriahkan peringatan Hari Kemerdekaan ini.





"Kegiatan ini tidak hanya sebagai ajang untuk menumbuhkan semangat kompetisi yang sehat di antara kita, tetapi juga sebagai wadah untuk mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan di antara seluruh keluarga besar Korem 142/Tatag," ujarnya.

Lebih lanjut, Danrem mengharapkan agar seluruh peserta dapat mengikuti lomba dan pertandingan dengan penuh sportivitas dan semangat juang yang tinggi.

"Menang atau kalah bukanlah tujuan utama kita, tetapi bagaimana kita menjalin kebersamaan dan kekompakan sebagai satu keluarga besar Korem 142/Tatag," tambahnya.



Perlombaan ini berhasil menciptakan suasana penuh kegembiraan dan semangat kebersamaan di antara peserta, mencerminkan nilai-nilai gotong royong dan persatuan yang menjadi inti dari peringatan Hari Kemerdekaan.